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本报讯 8月30日，航空港实
验区管委会副主任、经开区党工
委书记樊福太主持召开经开区招
商引资领导小组会暨 1~8月经济
运行分析会，听取各部门 1~8月
招商引资工作和重点招商项目
推进情况，以及主要经济指标完
成情况，安排部署下一阶段重点
工作。经开区党工委副书记、管

委会主任李小虎，经开区党工委
班子成员，经开综保区、国际物
流园区及区直有关部门负责人
参加会议。

樊福太提出，在宏观经济下
行、投资收缩的大环境下，各有关
部门凝心聚力，攻坚克难，全区经
济运行总体平稳，招商引资工作
稳中有进、进中向好，一批在谈重

大项目顺利签约落地。
樊福太强调，各责任部门要

切实增强责任感和紧迫感，坚持
全区“一盘棋”，突破职能界限，自
我加压，统筹推进，进一步提升招
商实效。在思想认识上求突破。
要认清招商引资是经开区的主责
主业，拿出超常规举措，付出超常
规努力，跳起摸高，主动作为，继

续瞄准重点区域，坚持领导带队
“走出去”，全力跑出招商引资加
速度。在项目招引上求方法。要
结合全区主导产业转型升级和强
链补链，分析研判、找准对策，对
于轻资产类项目，用好已建成厂
房、仓库资源，加快项目落地进
驻。对于优质征地类项目，可积
极推动盘活现有低效用地资源承

接项目落地，也可作为未来合作
区域储备项目长期跟踪。在项目
推进上求实效。要建立招商引资
项目的落地转化衔接机制，已落
地开工的重大产业项目及时动态
增补进入“双十工程”，各服务专
员要当好项目“店小二”，及时做
好项目建设全方位保障服务。
记者 王赛华

本报讯 为深入推进全国文
明城市创建，加强城市精细化管
理，全面提升经开区创建氛围，8
月 26日，航空港实验区管委会
副主任、经开区党工委书记樊福太
带队实地调研文明城市创建暨
城市精细化管理工作。经开区
人大工委主任李国立，经开区党
工委委员、管委会副主任张磊陪
同调研。

樊福太一行先后来到九大街
广场南路、二大街与航海路振兴
惠民停车场、金越澜庭建筑工地、
康桥邻里中心农贸市场、二郎庙
社区，督导全国文明城市创建及
城市精细化管理工作，实地查看
停车序化治理、公益宣传氛围、公
共秩序整治等情况，听取相关单
位工作情况汇报，现场交办发现
问题。

樊福太提出，机动车专项治
理行动是一件惠当前、利长远的
实事好事，关系到人民群众的切
身利益，关系到城市综合治理和
长远发展。要坚决落实好整治
工作的各项工作责任，全力以赴
推进专项整治取得实效；要通过
深挖现有一切可利用的场地资
源，为辖区群众提供停车便利，
切实提升人民群众的获得感、幸
福感。

樊福太要求，要进一步压实
工作责任，科学规划市场分区、合
理划定摊位边界、规范经营秩序，
真正让市场及周边环境更优美、

管理更规范，为群众购物打造更
加放心、便捷的购物环境；要以文
明城市创建为契机，广泛开展文
明素养提升宣传，针对性开展便
民服务，精细化管理小区秩序，提
高居民对创建的知晓率、参与率
和支持率。

樊福太强调，文明创建是一
项系统工程、民生工程。要进
一步提高思想认识，压实工作
责任，加强协调联动，按照文明
城市测评体系和城市精细化管
理工作要求，对表对标查问题，
逐条逐项抓落实，找准薄弱环
节，拿出有效措施，实现重点突

破。要坚持问题导向，补齐创
建短板。全力查漏补缺，做到
联动协作、厘清权责、务求实
效，真正将常态化、精细化管理
渗透到每一个角落，以最好的
姿态争创全国文明城市典范城
市。要着力提升城市精细化管
理水平，突出抓好机动车违法
停放等六大专项整治；通过“三
治三优”工作的开展落实，真正
做到优化出行环境，改善城市
面貌，提升文明素养，拉高城市
形象。
记者 王赛华
经开时报 李洪永 文/图

本报讯 9月 1日，航空港实
验区管委会副主任、经开区党工
委书记樊福太主持召开经开区拟
上市企业座谈会。经开区党工委
委员、管委会副主任王潜，7家拟
上市企业参加会议。

会议听取嘉晨智能、华夏碧
水、联合精密、丰博自动化、越
达科技、科创电子、仁惠医疗等
拟上市企业工作进展情况汇

报，与企业开展“一对一”现场
交流，梳理企业上市脉络和难
点，督促各有关部门为企业上
市工作提供最大力度地支持与
服务。

樊福太强调，区内各企业要
抓牢发展机遇，努力提升企业发
展质量，促进自身更好更优发
展；各有关部门要加强服务意
识，积极为企业上市工作构筑高

效办事通道，提高上市工作效
率；要增加组织第三方机构开展
企业资本市场和领导干部业务
培训的频次，提升企业对资本市
场工作的认知度，营造良好上市
氛围；要制定符合不同时期实际
情况的发展政策，切实为企业发
展提供政策支持，提高经开区市
场经济活力。
记者 王赛华

本报讯 为深入开展
“万人助万企”活动，进一步
了解企业发展过程中遇到
的“急难愁盼”问题，8月 31
日，航空港实验区管委会副
主任、经开区党工委书记
樊福太带队来到经开区“三
个一批”代表项目实地调
研，听取企业意见建议，协
调推动问题解决。

“项目推进过程中有什
么困难？需要我们政府部
门做哪些工作？……”在
经开区华夏碧水高端环保
装备生产基地、宇通新能
源商用车、卫华高端装备
制造产业、郑煤机指挥控
制系统智能制造示范基地
暨亚新科研发中心项目现
场，樊福太与项目、企业负
责人深入交流，认真了解
项目规划、工程进展及研
发投入等情况，详细询问
项目推进和企业运营过程
中遇到的困难，并现场协
调解决问题。

调研中，樊福太要求，

各级各部门要提高思想认
识，强化责任担当，将“万人
助万企”活动切实走深走
实，企业联络员要主动深入
企业倾听诉求，建立问题清
单，帮助解决企业发展的堵
点、痛点问题，助力企业项
目建设顺利推进。要增强
服务意识，提高办事效率，
以开展“能力作风建设年”
活动为契机，做好政策“宣
传员”、项目“代办员”、问题
“协调员”，当好服务企业的
“店小二”，多措并举促进企
业提质增效。要强化时间
意识，倒排工期、挂图作战，
制定任务清单、责任清单、
进度清单、问题清单，加快
推进项目建设进度；各部门
负责人、企业联络员要当好
服务员，通过聚焦落实惠企
政策、推动企业创新、防范
企业风险、优化政务服务等
方面，着力为企业营造良好
发展环境，推动企业发展提
质增效。
记者 王赛华 文/图
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